



Media: BERNAS

Hari: Rabu

Tanggal: 27 September 2017

Halaman: 14

Pengantin Menikah di Atas Mobil Damkar

JOGJA, BERNAS – Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) ke-261 Kota Yogyakarta dan Hari Kesaktian Forum Ta'aruf Indonesia (Fortais), Paguyuban Rias Hastanata didukung oleh Pemerintah Kota Yogyakarta menyelenggarakan acara nikah bareng di atas mobil pemadam kebakaran (damkar), Selasa (26/9). Kegiatan yang bertajuk Nikah Bareng Pancasila Sakti, dengan tema Menyatukan Hati untuk Illahi dan NKRI itu diikuti 8 pasang an calon temanten.

Busana yang dikenakan peserta calon manten beragam busana manten Nusantara, seperti busana Paes Ageng Gaya Ngayogyakarta Hadiningrat, Minang, Bali, Palembang, Bugis, Madura dan busana manten Sunda Putri.

Yang unik dari perhelatan nikah bareng ini, peserta naik mobil pemadam kebakaran (damkar) milik Pemkot Yogyakarta dikirab menuju Malioboro dan disambut oleh drumband Gema Dirgantara dari Sekolah Tinggi Teknologi Kedirgantaraan (STTKD) Yogyakarta dan barisan Kelompok Edan-edanan sebagai tolak bala.

Acara pernikahan sendiri digelar di pendestrian Malioboro, tepatnya di depan Gedung DPRD DIY. Sebagai saksi utama pernikahan adalah Wakil Walikota Yogyakarta Drs Heroe Poerwadi MA dan prosesi ijab qobul dipimpin oleh Kepala KUA Danurejan Yogyakarta Drs Is'adi Fatah Wijayah MSi.

Ketua Fortais yang juga sebagai pelaksana RM Ryan Budi Nuryanto SE mengatakan, acara Nikah Bareng Pancasila Sakti dimaksudkan untuk mewujudkan pasangan sakinah sejahtera membawa keberkahan untuk Indonesia sesuai dengan tata kehidupan dan kehidupan masyarakat ber-Pancasila dilandasi cinta Illahi dan NKRI.

"Pernikahan di atas mobil damkar merupakan pertama kali dilakukan di Jogja, bahkan mungkin di dunia. Dengan beraneka ragam busana manten Nusantara, acara ini membawa misi religi, budaya, kebangsaan serta bertujuan meningkatkan kunjungan wisatawan di DY," ujar ayah berputra satu ini. ●

(ted)

Instansi	Nilai Berita	Sifat
1.	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera
2.	<input type="checkbox"/> ...	<input type="checkbox"/> ...

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005